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 巻頭言 社会福祉法人そうふう会  理事長  山田義昭   

 今年は、冷夏だそうです。如何お過ごしでしょうか。 

 法人のひと段落は、6 月の定時評議員会を無事に終えることで 1 年の締めが終

わります。 

 前回は地震、豪雨、台風を乗り超えたと報告させていただきました。5 か所の

事業所も実績を積み重ねて、それなりの基盤を作ってこられたのかと思います。

事業報告や決算報告でも跡付けられたようで、ほっとしています。事業所の日々

は、メンバーとのやり取りや作業、支援、研修、事務で天手古舞です。中々振り

返ることができないのが実情ですが、少し良くなったとの評価を得ることは、と

ても励みとなることだと思います。 

 懸案であった「就業規則」を作り替えることができました。パートさんの就業

規則や賃金規程も新たに今年の 4 月から適応されるように整備しました。でも、

事業所で働く職員さんの働き方「改革」までは、現在の報酬ではたどりつけない

状況があります。 

 評議員会では、決算書（今は計算書類といいます）と財産目録の承認と共に、

2 年に 1 回の役員（社会福祉法人では理事と監事を役員と言います）の改選を行

い、全員の重任をいただくことになりました。 

 6 月からは、新たに評議員 3 名を選任させていただき、定員数の 7 名となり特

例での 4 名体制から定款通りの定数となりましたので、役員と評議員のご紹介を

させていただきます。よろしくお願いいたします。 

 評議員  岡村武彦さん 富澤宏輔さん 太田幸司さん 関妙子さん 
 (新)渡辺賢さん (新)中美幾さん (新)石田千代さん 

 理 事  田邉豊さん 中井敦士さん 松﨑崇さん 大野ひとみさん 
      阿部要次さん 山田義昭 
監 事  金丸恒雄さん 広川光夫さん 
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 🏠ひろがりはうす🏠 
〈レク活動〉 

6 月の大阪は、G２０における、交通や物流の影響が出ました。 

その事もあってか当所では、日頃の内職作業の物資の搬入が、一時的にストップ

する事態に見舞われました。 

〈必殺・仕事人〉でもある当利用者さん達には正に一大事。 

しかし、ピンチはチャンス。陽転思考がモットーな当所では、急きょ、ひょっこ

り出来たこの時間を、日頃の慰労会にあてる事にしました。 

行き先はエキスポシティの【VSパーク】。テレビのVS・嵐(昭和風なら東京フ

レンドパーク?)的な、ハイテクアスレチックと言った感じのアクティビティパ

ークです。 

トライする度に声援と大笑いが入り交じり、成功するとハイタッチのウェーブで、

「次、どれ行く?」と意気揚々に次々とアトラクションに挑み続けました。 

中でも、〈食われるか?逃げ切れるか?〉のライオン等の野獣とのダッシュ一本勝

負は、挑戦者も応援組も大盛り上がりでした。 

パック時間の 2 時間もあっという間にきてしまい、「延長したいな〜」、「又来た

いね〜」という呟やきの中、 

「明日からのお仕事、頑張ろう！！」という、意欲的なお声も上がっていました。 

「一生懸命働いて、豪快に遊ぶ！」いつぞやのCMのキャッチコピーがピッタリ

な皆さんでした。 

 

ひろがりはうす 橋本 

事 業 所 ト ピ ッ ク ス 
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★きらきら★ 

今年は例年になく遅い梅雨入りで蒸し暑い日が続いていますが、皆様お元気でお

過ごしでしょうか？ 

 けやきは、５・６・７月とメンバーさんの

誕生日が続くので、その様子をご報告します。 

5 月、10 連休のゴールデンウィークを経験し

てスタート。 

クッキーの製作が忙しいと感じていたら暑い

暑いジメジメの季節が始まりました。 

 

７月、昨年は地震で中止になった「ふれあい

プールレクリエーション」が今年は開催。 

久しぶりにプールに入れるチャンス。楽しま

れました。 

 

「夏のふれあいデー」、昨年は作品の提供だけ

の参加でしたが今年は会場に行ってお手伝い

と見学です。 

 

手作り体験の作品の準備も順調で後は当日を迎えるだけです。 

 

 
 

今年も慰安旅行の季節が近づいてきました。旅行のパンフレットを見て楽しい会

話の日々です。 
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🌞サンシャインけやき🌞 
 今年は例年になく遅い梅雨入りで蒸し暑い日が続いていますが、皆様お元気で

お過ごしでしょうか？ 

 けやきは、５・６・７月とメンバーさんの誕生日が続くので、その様子をご報

告します。 

５月はYさんの誕生日、新しく出来た安満遺跡公園に行き、メンバーさん達は

芝生の上で裸足で歩き気持ち良い時間を過ごし、いよいよランチの時間は公園内

のカフェでピザ・スパゲッティと、皆さん好みの品を注文して美味しく頂きご馳

走様でした。 

 ６月はＡさんの誕生日、けやき近くのココスへこの日も皆さんの好きなハンバ

ーグ等を注文しドリンクで乾杯！！元気で有意義な一年を過ごしてほしいと願い

ます。 

 ７月は K さんの誕生日、全員でジャンカラへお弁当を持ち込んで、約３時間

カラオケショー？？ 皆、自分の好きな曲を歌ったり、全員で合唱したりと楽し

い時間を過ごす事が出来ました。 

 

 ８月、毎年恒例の芝生祭り 皆で協力して頑張ります！！ 

 

サンシャインけやき 塩塚 

🚋ふれ愛たかつき🚋 
 ・6 月はレジを新しくして初めての棚卸しを実施しました。メンバーの皆さん

にも商品の数のチェックを一緒に行い、無事に終えることができました。その他

6 月はイオン鶴見緑地での販売があり、忙しく動いていました。 

 

・7 月に入っても「高槻支援学校」、「茨木支援学校」、「たかつきまるしぇ」、「さ
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にすぽ夏祭り」、「三井住友銀行」等の販売があり、メンバーの皆さんにはたくさ

んの仕事に取り組んでいただきました。また 6 月、7月にはふれ愛たかつきを新

しく利用開始される方も増え、毎日にぎやかに過ごしています。 

暑い中ですがメンバーの皆さんと共に力を合わせて乗り越えていきたいと思いま

す。 

 

🏢バイアスカンパニー🏢 
今年の夏は入梅が遅く比較的気温が低く経過し過し易い日が多かったですが、

夏号が配布される頃は梅雨も明け暑い夏となっていると思いますので、皆さんに

おかれましては体調に気をつけて頂きたいと思います。 

さて、春号以降のバイアスカンパニーでは、新年度の4月より、ふれ愛たかつ

きと共にそれぞれが単独事業所へ移行しました。このことでそれぞれが 20 名の

定員となり、新規利用希望者を受け入れ易くなりました。その事でスタッフも増

員し、現状では 18 名の受け入れが可能となりました。 

5 月 22 日、今年度 1 回目の外出レクを行いました。行き先は新しく出来た安

満公園です。近場で短時間のレクでしたが、皆で楽しくランチをして、日陰で軽

運動をしたりのんびりしたりで日ごろの頑張りを労いました。詳細は利用者 K

さんの投稿をご覧下さい。 

メンバーミーティングは毎月1回開催しています。事業所からは次月の予定や

「自分の身体は自分で守る」をスローガンにした安全確認と連絡事項の周知、メ

ンバーからの提案などを話し合っています。また、昨年秋よりスローガンの実践

の為の勉強会を始めました。「感染症について」「身体を動かしましょう」「入浴」

「歯磨き」「熱中症」「食中毒」などのテーマで学習しました。その中でラジオ体

操を昼休みに皆で行うことが定着し、7 月からは「足湯」をやってみようとのこ

とで、毎週土曜日に希望者に提供しています。この事で少しでも癒しになったり、

清潔に対する意識が向上できればと思っております。 

たなべ 
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♪バイアスカンパニー 外出レクに参加された方からのレポートです♪ 

 

「バイアスカンパニー春のリクレーション」 

5 月２２日（水）に１１時までの作業後、高槻市内の安満遺跡に三台の車に分

乗して出発する。現地には１１時半頃到着。レストラン、サンデーベイク５６９

でさっそく皆が楽しみにしていたランチはイタリアン料理で、ポークステーキの

トマトソース、ライスとパンが選べて、サラダ、デザート、ソフトドリンクはア

イスティー、コーヒー、ジンジャーエール、オレンジジュースなど。食欲は胃拡

張の私も一杯になる程。本格的イタリアン料理なのにお手頃な値段なので待って

いる人が多かった。田辺さんが予約して下さり大変助かり安心しました。昼食後

は公園で自由行動、人工芝草で一休み。皆バトミントンなど運動をしたりして楽

しんで時を過ごしました。特別な展示などの遺跡に関する場所はなかったけれど、

案内所や図書館などがあり楽しめた。よくビルなどを建てる時、史跡などのお宝

があるかもしれないので発掘調査をしてからにする場合がよくあるケースがあり、

時には素晴らしい遺跡が出る時もある。安満遺跡のように発掘後文化的公園にし

たのは素晴らしい例であると感心させられる一面を見せられた。私などは安満で

生活していた昔の人たちの事を、安満人（アマンド）と呼ばれているのを初めて

知る。高槻といえば今城塚古墳しか知らなかった。私が思うに安満遺跡は集落で

あり、住居跡であったのではと推測したりしている。古代への情熱を感じながら、

緑が欲しいと都会から抜け出して、ホッとするいこいの一ときが気分を、なごま

せてくれた今回のリクレーションでした。いつもながら我々利用者達を引率して

下さる、指導員の方々には感謝しており、ありがとうございました。 

安満遺跡は名前だけでも知っている方は、あまり高槻市以外でないないのでは

ないか。地元の史跡を今回のレクに選ばれ、高槻の歴史と供にランチを楽しむリ

ッチな気分でした。 
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NEWS NEWS NEWS 
 

わたしたちの動き＜５月～７月＞ 

5/16（木） 法人事業所会議 

5/30（木） 法人職員研修会 

「働き方改革について」 

あすかコンサルティング 玉井氏 

6/４（火） 監事監査 

6/６（木） 法人理事会・法人事業所会議 

6/６（木） 法人事業所会議 

6/23（日） 法人理事会・定時評議員会 

 

イベント参加 
冬～春の主なイベント・出店参加は、 

「高槻ジャズストリート」「みどりのカーニバル」「たかつきまるしぇ」「さにすぽ

夏祭り」  

他に大阪ガス様、ダイキン工業様、イオン鶴見緑地様、三井住友銀行様、高槻支

援学校様・茨木支援学校様での販売、高槻市障がい児者スポーツ教室、等々でし

た。 

出店・参加のお誘い、またご来場ご協力いただいた皆様、ありがとうございまし

た。 

 

ご寄付 
池本新一氏より、ご寄付を頂戴いたしました。 

 

社会福祉法人そうふう会のホームページ 
法人の事業内容、各事業所の活動内容など発信しています。 

www.byus-co.com/ ぜひごらんください！ 

 
 

社会福祉法人そうふう会 

そ  う  ふ  う  会

 

http://www.byus-co.com/
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編集後記 

3か月に一度の発行ですが、原稿の集まるタイミングもそれぞれ。早め入稿された

巻頭言では冷夏予想ですが、編集中に梅雨明けし、一気に酷暑の夏となりました

（汗）。予想もつかないことになることこそ世の常。それにしてもこの季節に、来

年、本当に開催されるのでしょうか？オリパラ。せめて開催期間中だけでも冷夏

を期待したいものです。 

（ひろがり 松崎） 

 

社会福祉法人そうふう会広報誌『爽風』（そうふう）第１４号  ２０１９年８月発行 

 

社会福祉法人そうふう会 高槻市若松町７-５ 栄ビル２F 

★きらきら 高槻市辻子 2-6-18 

🌞サンシャインけやき 高槻市南庄所町 17-25-101 

🏢バイアスカンパニー 高槻市若松町 7-5-2F 

🏠ひろがりはうす 高槻市八幡町 6-4 

🚋ふれ愛たかつき 高槻市城北町２-１-１８ミング阪急高槻２F

 


